23 de febrero de 2007

23 de febrero de 2007

"Alabanza de Victoria" Jueces 5:1-31

Salmo 108

La semana pasada, vimos una gran victoria. Dos mujeres sobresalientes, Débora, la que Dios levantó como un magistrado, y Jael, una asesina, bendita, según la canción de hoy.

Efectivamente todo el capitulo es una canción, un salmo. Como la canción que cataban después de la victoria del mar rojo con Moisés y su hermana, lo que pasó en esta guerra era demasiada importante para no celebrar, y lo tenían que anclar lo en la memoria del pueblo por medio de una canción.

- 1) Los dos cantaban, Débora la profetisa, y Barac, el General del ejercito. Los dos estaban llenos de gozo y de euforia después de ver lo Dios pudo hacer, en contra de 900 carros de hierro. En contra de soldados bien entrenados y con experiencia de guerra.
 - Como en el caso de David en contra de Goliat. Lo que pasó en este caso fue inolvidable.
- 2) El hecho de que en el momento preciso, los hombres finalmente no eran cobardes. Nadie tenia que forzar los a pelear, se levantaron voluntariamente.
 - Esto es evidencia de la precencia del Espíritu Santo de Dios. Como en Salmo 110:1-3
- 3) Como fue realmente Dios quien dio la victoria, las canciones son para él, no para Débora, ni para Barac, ellos tenían su parte, pero fue mas que evidente que la victoria venia de Dios, porque fue una campaña imposible lo que intentaron en contra de los ejércitos de Sísara.
- 4) Esto fue la manera en que Dios derrotó un ejercito de carros y caballos. Con una gran inundación, algo inesperado al enemigo, en que sus armamentos se convirtieron en una molestia en vez de una ventaja, cuando llego los ríos de lodo.
- 5) Había un deslave de la tierra. Precisamente para cubrir las

fuerzas del enemigo. La tierra misma estaba luchando en su contra.

6) Esto fue la temporada. Ya sabemos quien era Samgar, al fin de capitulo 3, un hombre que aparece en solamente un versículo.

Jueces 3:31

Fue tiempo de él, él es digno de ser mencionado porque era un valiente, dispuesto a pelear en las batallas de Jehová.

Y de Jael, veremos mucho en esta canción.

Pero dice que los caminos eran abandonados. Por causa de embosques del enemigo, por causa de rateros en toda la confusión y por causa de una falta de orden.

En vez de los justos usando los caminos y los rateros escondiendose, los ladrones eran bien bravos, y la jente buena tenían que esconder se.

7) El pueblo necesitaba alguien para establecer el orden. Para gobernar no con la mano dura, sino con la mana firme y justa. Alguien para infundir temor en los malvados, alguien para infundir terror en los criminales. Esto es el proposito, Bíblico de los magistrados.

Rom 13:3-4

Prov 20:26

8) Esto fue la raíz de la crisis, por esto todo el pueblo estaba sufriendo. Apartaron de nuevo, de su Dios, y cambiaron a él por los Dioses absurdos de los paganos en su alrededor.

Por esto, una vez mas estaban viviendo bajo el estrés constante, y la falta de libertad.

"Donde está el Espíritu de Señor, allí hay libertad" 2 Cor 2:17

Pero ellos ya no querían el Espíritu del Señor, sino eran fascinados con Dioses nuevos, y todas las pasiones carnales que venían con ellos.

Por esto la mayoría de ellos no estaban dispuestos a pelear para salir de su opresión.

9) Estos son los que son dignos de ser mencionados. Los que estaban dispuestos a hacer algo. Los que eran dispuestos a arriesgar, y que no eran cobardes para siempre.

Hombres que eran ya preparados a intentar algo para Dios y para su pueblo.

Y desafortunadamente, en este caso, la persona mas llena de valor era una mujer, o sea dos mujeres. Débora y Jeal.

¿Porque digo desafortunadamente? Es que cuando las mujeres están en el liderazgo, es porque todo el pueblo está bajo juicio. Is 1:21-23 - 3:12-15

10-11) Esta hablando de la situación después. Los nobles podrán ir en sus asnas blancas, símbolo de gobiernos. El orden estaría restablecida.

Habrá tiempos de hablar de como Dios quitó el peso de la opresión.

- 12) Fue necesario, esforzar se a grabar lo que pasó, esa gran victoria, no fue algo que se pudiera olvidar, fue algo que tenia que pasar a sus hijos y a sus nietos. Y la mejor manera de captar los eventos para siempre fue forzar se a componer el Salmo. Y después cantar lo con toda el alma.
- Organizaron, los que no eran cobardes, y marcharon en contra de los poderosos de Sísara. Aunque parecía algo imposible, una campaña de suicidio. Pero ellos se fueron confiando en la promesa de Dios.
- 14) Estos son las tribus que participaron. Esto jamas será olvidado. Pero no todos participaron.
- 15) Parece que Débora era de la tribu de Isacar, y Isacar era una tribu conocida por su sabiduría.
 - 1 Cron 12:32 Entendieron los tiempos, sabían lo que Israel debe de hacer.

Personas como estas son valiosas en el liderazgo.

Pero no fue así con la familia de Rubén. Gen 49:3-4

Era inestable como las aguas. No participaron en esa gran

victoria.

16) Se quedaron lejos de la batalla. ¡No pudieron decidir!

¿Iremos? ¿Si? ¡No! ¿Porque ir, es una misión imposible?

¿Pero nuestros hermanos? ¡Allá ellos!

Entonces por su falta de participación, su vergüenza esta grabada para siempre en la canción.

17) Otras tres tribus quedaron lejos de la batalla.

Galaad al otro lado del Jordán. "¡Estamos muy lejos!"
Dan - "¡Somos preocupados con nuestras naves!"
Aser - "¡Hay muchos negocios ya en nuestros puertos!"

Existan personas así en el pueblo de Dios en cada época. Lucas 14:15-20

2 Tim 2:11-12 Es un principio eterno.

Los cobardes son los primeros en el lago de fuego. Apoc 21:8

18-19) Los valientes de los dos lados, sí, pelearon. Y los enemigos tenían un interés especial en el botín. En robar los tesoros del pueblo de Dios.

Y a lo mejor Dios permitió esto antes, como castigos por romper pacto con él. Deut 28:47-48

La mano de Dios contra su pueblo fue dura, pero esto estaba ya acabando.

- 20) Dios programó esta vez una victoria para su pueblo y una derrota para Sísara, la tierra, y hasta los cielos estaban en su contra.
- 21) Un río de lodo y de rocas lo aplastó de repente.
- 22) Hubo mucho ruido de los cascos de los caballos porque estaban tratando de huir cuando vieron la derrota.
- 23) Pero Meroz, fue un pueblito que tenia gran oportunidad mientras los enemigos trataron de escapar por su área.

Pero Meroz no hizo nada. Quiso mantener se al margen de la batalla. Busco la neutralidad.

Pero Mat 12:30

Por esto la memoria de ellos es pura maldición. Están recodados con desprecio total.

24) Es bendita, por ser una asesina. Pero sobre circunstancias muy especiales. Como Rahab, en el libro de Josué, fue ramera, fue mentirosa, y fue traidora de su pueblo.

Pero lo hizo en favor del pueblo de Dios. Las tácticas de estas mujeres no podemos copiar, pero su valentía si.

25) Ella, Jael, mostró una hospitalidad tremenda a Sísara.

Normalmente los hombres jamás entraron en la tienda de una mujer, pero él lo hizo, como parte del arte y engaño de la guerra. Pero no sabía que Jehová ya estaba en su contra.

Ella le dio leche, crema, lo cubrió en este día de lluvias, él estaba cansado y dormía bien.

26) La clavo, la cabeza como un melón. Con una estaca, como los clavos que traspasaron las manos de nuestro Señor, así la carne arrogante recibe su golpe. Sisara por su propia iniquidad como Eglón, el rey gordo en capitulo tres.

Pero Cristo fue traspasado no por sus propias transgresiones, sino para nuestras barbaridades.

27) Fue una vergüenza especial, morir a las manos de una Mujer.

Jueces 9:53-54

- 28) Las mujeres de la familia real de Sísara notaba que era muí tarde, y él no venía. Pero ellas también estaban llenas se soberbia y de maldad.
- 29-30) Hay mucho botín, tesoros demasiados.

¡Van a traer tantas cosas valiosas de estas malditas Israelitas que tomará toda la noche simplemente para repartir todas las cosas!

Pensaron que cada hombre tenia que violar unas muchachas del pueblo de Dios antes de regresar.

Deut 28:30 Esto es lo que estaba pasando antes. Pero ya no.

Estas mujeres, incluyendo la madre de Sísara estaban esperando vestiduras caras y esplendidas, como el premio de la victoria, los ganadores robando todo de los vencidos.

Pero esta vez ellas estaban bien equivocadas. La vida de ellas mismas serian muí pronto en un caos.

31) El ciclo se repitió. ¿Como está contigo hermano, hermana?

¿Estas viviendo su vida en siclos, de victoria, y después recaído, sufriendo castigos por romper pacto con Dios, y después humillado por un tiempo para encontrar la paz, solamente para repetir el proceso de nuevo?

¿Hasta cuando vivirás en la falta de madurez? Dedica te ya, a seguir a Dios en fidelidad, porque el camino de los transgresores es duro.

Las canciones y las alabanzas son sumamente importantes en las vidas de los hijos de Dios. El libro mas grande de la Biblia es el Libro de Los Salmos.

Col 3:16-17

Debemos de entender que la rebelión en contra de nuestro Dios, no nos lleva a nada bueno.

Estamos acercando el domingo de la Santa Cena, y si tu conciencia está encendida, es tiempo de ponerse en paz con tu Dios. Es tiempo de pedir fuerzas para vivir conforme a sus preceptos y dejar de ser desviado a cada cuando, por los impulsos de la carne.

. .